



Bomberos prevé contar con 10 nuevos carros para incendios

FORESTALES. Actualmente, son ocho los que se han distribuido en distintas comunas, atendiendo a sus singularidades y necesidades en esta materia.



AGENCIA UNO

INSTITUCIÓN DETALLÓ PREPARACIÓN PARA ESTA TEMPORADA 2024-25.

Emilio Romero
cronica@cronicachillan.cl

En 2021, a Bomberos de Chile se adjudicó un proyecto que presentaron al Gobierno Regional, el que le permitió adquirir 21 carros bombas de distintas especialidades para combatir las posibles olas de incendios que afecten a la XVI región del país, de los cuales 8 ya están a completa disposición para su uso.

El presidente regional del cuerpo bomberil de la región, Francisco Zapata, corroboró esta información y explicó que esperan durante noviembre que la cifra suba de 8 carros bomba a 10, ya que los otros 11 deberían estar en el tercer trimestre del 2025.

“Este proyecto se está materializando este año, hemos entregado ocho carros en la región y se van a entregar dos más. Lo que ocurre es que to-

3^o trimestre de 2025
se espera que lleguen otros 11 carros bomba.

dos estos carros se construyen en el extranjero, y nos pilló el tema pandemia por falta de materia prima, donde son construidos”, comentó Zapata.

Sin embargo, la autoridad regional afirmó que por ahora se han cumplido todas las fechas de entrega. Además señaló que se ha conversado con los cuerpos de bomberos de cada comuna en la región, y se han entregado carros bomba de distinta especialidad, según la necesidad que se requiera en cada zona.

Por ejemplo, el presidente regional del cuerpo de Bomberos comentó que a las comunas de Trehuaco y Quillón se les entregó un carro bomba especializado en rescates a cada una.

PREPARACIÓN 2024-25

En el mismo contexto, Zapata aseguró que están en constante trabajo como cuerpo de bomberos regional para enfrentar cualquier catástrofe que pueda golpear a la región, ya que todos los años se están capacitando en diferentes temas como incendios foresta-

les, estructurales, rescates, mayoritariamente.

Por otro lado, el comandante del cuerpo de bomberos de Chillán, Luis Seguel, también entregó detalles sobre la preparación para esta nueva temporada de posibles incendios en Chillán.

“El equipamiento estándar que tiene el cuerpo de Bomberos de Chillán y la mayoría, consta básicamente de todo el equipamiento de agua, el cual conlleva mangueras, pitones y elementos de trabajo hidráulico que nosotros utilizamos, mientras que en el área forestal, mangueras de menos diámetro”, comentó Seguel.

Además, explicó que deben tener mucho cuidado con el uso que se le da de agua para emergencias forestales y en general, ya que es un recurso muy escaso.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Chillán también afirmó que todos los bomberos tienen un equipamiento mínimo, pero que durante las temporadas de verano se les entrega aún más equipamiento, tales como motobombas, bombas de espalda, las cuales son bombas portátiles de 15 a 20 litros, esto con el objetivo de no dañar la espalda del bombero y generarle mayor movilidad.